

Zwischentöne spenden an Stille Hilfe



Wippstetten. Kürzlich übergaben die Mitglieder der Zwischentöne Wippstetten an Petra und Peter Dreier vom Verein „Stille Hilfe“ in der Hofstetter Scheune den Erlös der Spenden aus dem Lebkuchenverkauf und Glühweinausschank vor der Klausen. Petra und Peter Dreier erläuterten den Ablauf der Unterstützung von Bedürftigen durch die Stille Hilfe, die immer anonym stattfindet. Dies geschieht oft in Form von Einkaufsgutscheinen für Lebensmittel, Einrichtungsgegenständen oder Transportmöglichkeiten. Die Vorsitzende Petra Dreier bedankte sich herzlich für die großzügige Spende. – Das Bild zeigt: Die Zwischentöne Wippstetten mit Organistin Astrid Königbauer sowie Petra und Peter Dreier bei der Spendenübergabe.